" Anno - Santo - Kreuz weitergegeben "

Gemäß den Statuten wird das Anno – Santo – Kreuz in der Bruderschaft vom ältesten Mitglied getragen, das an einer Romwallfahrt im hl. Jahr teilgenommen hat.

Diese Ehrung, ist einerseits traurig und dann schön zugleich. Denn es muss zuerst Einer von uns gehen, bevor es einem neuen Träger übergeben wird. Durch den Tod des bisherigen Trägers Albert Stephani wurde das bereits 1934 erhalte des "Anno Santo Kreuz "weitergereicht, Kurzes zur Geschichte unseres alten des "Anno Santo Kreuzes "Die St. Sebastianuns Schützenbruderschaft Kruft erhielt das Anno – Santo – Kreuz an Karfreitag des hl. Jahres 1934, unter Papst Pius XI, am 30.März.1934. Es war ein außerordentliches Heiliges Jahr der Erlösung, anlässlich des 1900-jährigen Ostergedächtnisses. Es gab damals beherzte Schützen die an der Romwallfahrt teil nahmen. Wer genau zu dieser Zeit sich auf den Weg machte und wem die Auszeichnung überreicht wurde, konnte bisher noch nicht ermittelt werden,

Die Träger seit Ende des II. Weltkrieges, als das Schützenwesen wieder auflebte, sind bekannt. Es waren Peter Brodam der 1. Träger, bis 1957. Ihm folgte von 1957 – 1975 Karl Krüger als Hauptmann. Von 1975 – 1987 Toni Bauer, auch als Hauptmann. Der Ehrenbrudermeister Johann Oster trug es von 1987 – 2000. Ab dann Albert Stephani bis zu seinem Tod am 05.Mai diesen Jahres.

Es ist schon ein besonderes Ereignis nun den neuen Träges unseres " Anno Santo Kreuz " bekannt zu geben und ihm dieses zu überreichen, es klingt immer so Endlich. In einer kleinen Zeremonie wurde dem verdienten Schützen und Ehrenhauptmann Peter Reuter das Anno – Santo – Kreuz übergeben. er wird es in Ehren halten und mit großer Würde tragen.

